



PANORAMA

EDUCACIÓN

Abierto el plazo para los itinerarios a grado de Infantil, Primaria y Turismo

B.M. / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo ha abierto los plazos de inscripción para los cursos de adaptación a los grados de maestro de Infantil y Primaria y para el de Turismo.

En el primer caso, las 'pasarelas' están dirigidas a maestros titulados en planes de estudios anteriores que deseen conseguir un grado de Maestro adaptado al Espacio Europeo de Educación Superior. Existen varios itinerarios posibles en función de la titulación de procedencia de los estudiantes, teniendo cada uno 30 créditos de asignaturas presenciales más un Trabajo Fin de Grado, aunque se justifica suficiente experiencia profesional pueden realizar sobre el trabajo final.

Las clases se impartirán desde el mes de septiembre hasta Semana Santa, reservándose el último trimestre para las pruebas extraordinarias de recuperación y la realización de

los últimos trabajos. La preinscripción está abierta hasta el 20 de junio, pudiendo formalizarse en la Secretaría de Educación y Turismo.

Las personas interesadas pueden informarse en la página web de la escuela.

Por otra parte, desde este mismo centro se pone en marcha el itinerario para que los profesionales del turismo accedan al grado por la Universidad de Salamanca. Los interesados pueden optar a una de las 50 plazas disponibles con la inscripción abierta también hasta el 20 de junio para los diplomados en Empresas y Actividades Turísticas, diplomado en Turismo o técnico en Empresas y Actividades Turísticas.

El itinerario se compone de un máximo de 60 créditos que se impartirán con carácter semipresencial y con el apoyo de la plataforma de enseñanza on-line de la Universidad de Salamanca. El curso comenzará en septiembre.